

暴力團の労働者を手當なしで首切をやつた。又總同盟は組合公認した會社から幹部の給料をもらつて労働者搾取の手代をする。現に總同盟幹部中多數の資本家雇幹部が得々として活動してゐる。

故に總同盟の組合公認なるものは、労働者の利益を守るべきものに非らずして總同盟一部幹部の「労働者食ひ」の爲めの手段であり方法である。

今 日本全國の労働團体は、此の醜惡なる「組合公認」の常套手段者總同盟をダニの如くに嫌ひ彈詰してゐるのである。

總同盟は純眞なる川口町労働者を食ひものにしやうとして、此處に亦々「組合公認」の要求を出したのだ。

總同盟の様な労働者を食ひものにする様な組合に取つては、關東合同労働組合の如き正々堂々と労働者の眞の利益を守る組合の勢力あることは恐ろしいのだ。今度の組合公認要求は暗に同工場から合同の組合員を追出さんとする非階級的陰謀であつたのだ。

故に我々は斷乎として組合公認に反対した。關東合同の共同戰線を拒絶した總同盟は、遂に組合公認の要求を撤去し、責任解雇者を承認し、最近稀れに見る

大慘敗をして、伊藤工場争議を打ち切つた。今回突如として、高嶋君外五名の合同組合員に致命傷を負はせたのは「道理ではやなはない」ので「暴力でやつけろ」と言ふ卑劣極まる陰謀の結果の出来事である。

#### 傷害事件の處置と我等の態度

暴力團に成下つた總同盟は、斯くて正義の前に木ツ葉微塵に紛碎された

日下伊藤工場從業員中暴行を働く人々は多數檢舉されつゝある。

たがそれらの從業員は「まんまと總同盟の手に乗つた、馬鹿を見た」と互に己

れの非なることを語り合つてゐる。

そうだらう、十二ヶ條の要求（労働條件の改善は既に承認され）は通つてしまつたのに、組合公認だなんて、労働者を種に幹部の食ひものになる爲めに十五日間もストライキをさせられ、あげくのはてに合同の組合員を殴つてしまへ、なんておだてられて、それで結局自分らだけ檢舉されたのだ總同盟に對する反感は當然のことである。

我々は此の明白になつた労働者食ひの團、總同盟撲滅のために、此の眞想を全川口労働者諸君並に天下に訴へて、飽くまで労働組合の正しき組織と幹部食ひものに非らざる組合の發達を計るために努力するものである全川口町労働者諸君、總同盟の醜惡なる非階級的行爲を糾弾せよ。稻垣君外五名の重傷者は、既に北條病院に入院中である。我が合同労働組合は、全力を擧げて之に救護すべく準備は出來た、諸君も何卒此の階級的犠牲者のために積極的に御援助下さいん事を御願ひ致します。

稻垣君外五名の傷害事件に對しては自由法曹團辯護士の來川を乞ひ日下訴訟手續中である。川口町労働者諸君

◆總同盟のダラク幹部の手段に乗るな  
◆總同盟の労働者食ひ幹部の手段を徹底的に葬らなければならぬ

◆稻垣君外五名の重傷者を救へ

六月十一日

日本労働  
組合同盟  
全  
川  
口  
支  
部  
關東合同労働組合本部

事務所 川口町榮町